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En effet, en cette période de fêtes, nous avons tous besoin de  

légèreté, c’est pourquoi les infos seront comme des bulles de 

champagne, fines et pas trop abondantes. 

D’autant que notre président nous a donné un avant goût de ce qui 

nous attend dans les jours à venir. Vous n’avez peut-être pas, 

personnellement, envoyé votre lettre au père noël, mais vous avez 

tous reçu par mail, soyons en phase avec notre époque,  du courrier. 

Je ne vais faire que reprendre les quelques points déjà abordés, deux 

fois valent mieux qu’une bien souvent. 

 

La gazette ce mois-ci, elle est moins 

grasse que le foie qui va garnir nos 

assiettes ! 
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Vous l’avez lu, vous l’avez compris, pas de repas de Noël cette année.  

Dans la région les vagues ne sont pas fréquemment d’une violence 

extrême par rapport à certaines autres, mais celle-ci, la 5ème est de 

nature différente et n’a rien à voir avec la cote rochelaise. Aussi, 

nous sommes impactés par les nouvelles mesures et, pour ne prendre 

aucun risque, il est préférable d’annuler ce projet. D’ailleurs, compte 

tenu de l’incertitude dans laquelle nous vivons, il est très difficile de 

se projeter ce qui rend l’engagement auprès d’un traiteur hasardeux. 

Restons vigilants afin d’éviter, à nouveau, des mesures plus 

restrictives. Nous tenons à ce que les clubs de bridge continuent à 

accueillir leurs adhérents. 

 

 

 

L’année prochaine tu ne 

nous piqueras pas notre 

soirée de  noël ! 

Ouais mais toi tu ne 

piqueras jamais tout le 

monde alors je rigole 

bien dans ton dos !!! 
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Par contre, vous avez  lu également qu’il n’y a pas de souci pour fêter 

le 31 décembre ensemble. En effet, à cette occasion nous sommes 

moins nombreux mais c’est une initiative que nous tenons à conserver 

parce qu’elle permet à celles et ceux qui sont seuls, pour diverses 

raisons, de ne pas se souhaiter bonne année en levant leur verre face 

au miroir. 

La formule auberge espagnole, de luxe évidemment, n’impose rien et 

offre un large choix où les talents de chacun s’invitent sur la table. 

Alors attention : 
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Revenons à notre quotidien, ou presque, les tournois ! 

Malgré un vote favorable, la cotation IMP n’a pas fait l’unanimité, elle 

sera donc abandonnée. Notre président a parfaitement formulé ce 

choix : Le conseil est là pour mettre en forme vos demandes et 

non pour vous imposer des décisions. 

L’abandon de cette cotation est immédiat, les choses sont dites, 

l’action suit les paroles, à l’Aunis on ne procrastine pas ! 

Le capitaine est aux commandes. 
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Mercredi 15 décembre, n’oubliez pas !!!  

Capitaines à vos postes, le gouvernail vous appartient, vos équipes 

comptent sur vous ! 

Les informations relatives à ce trophée sont affichées au sein du 

club. 

Les capitaines d’équipes se chargent d’organiser chaque match, 

rapprochez-vous d’eux si vous avez des interrogations.  

Enfin, si vous êtes encore perdus, Philippe Bedard le responsable 

fera son possible pour vous renseigner. 

Attention toutefois à ne pas dépasser les limites car pour eux la 

tâche n’est pas simple, ils pourraient perdre pied. 
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 Satisfaction générale pour la soirée beaujolais. 

 Les journées Téléthon se sont très bien passées. 

 

 Le conseil est unanime, il serait souhaitable de 

trouver un traiteur avec lequel travailler sur le long terme pour 

chacune de nos manifestations. 

Nous avons de nouveaux adhérents, vous le savez, et tant 

mieux parce que le club a également des frais, vous vous en doutez, 

voici les détails de quelques uns :  

• Fenêtre à remplacer dans le bureau 

• Achat d’une nouvelle imprimante 

• Poubelles à changer 

• Frais pour finitions du chalet 

La liste n’est pas exhaustive… 
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Nous accueillons à bras ouverts nos deux nouvelles adhérentes, nous 

avons nommé Elisabeth Roinet et Barbara Jurion !  

Nous leur souhaitons de très bons moments parmi nous. 
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Nos pensées accompagnent Vincent Leccia. 
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Je vous quitte sur la pointe des pieds pour cette fois encore ! 


